

LOCAL | Política

Vox valora la instalación de la marquesina reivindicada para la parada de bus del barrio de Las Caracolas

Santiago Martínez destaca que la actuación fue una exigencia directa de VOX en la negociación de los presupuestos de 2025.

Redacción

Lunes 1 de diciembre de 2025 - 13:17



El Grupo Municipal VOX en el Ayuntamiento de Priego ha valorado la instalación, este pasado sábado, de la marquesina en la parada de autobús del barrio de Las Caracolas, una actuación largamente reivindicada por los vecinos y por la propia formación política durante más de cuatro años y que pone fin a una situación de abandono que se venía denunciando de forma constante desde esta formación política.

Desde VOX recuerdan que durante este tiempo han sido numerosas las visitas realizadas al barrio para dar voz a los vecinos y denunciar públicamente la falta de inversión y las deficiencias que arrastra esta zona de

Priego. Entre ellas, la más urgente era la carencia de una marquesina que protegiera a los usuarios del transporte público de la lluvia, el frío y las altas temperaturas, una demanda básica que el equipo de gobierno ha ignorado durante años pese a las reiteradas peticiones vecinales.

El portavoz del Grupo Municipal VOX, Santiago Martínez, ha destacado que, “esta marquesina no ha llegado por iniciativa del gobierno local, sino por la presión y el trabajo constante de VOX”, y ha explicado que su instalación fue una condición exigida directamente por esta formación durante la negociación de los Presupuestos Municipales de 2025 en una reunión celebrada en el despacho del alcalde, donde VOX dejó claro que esta infraestructura debía instalarse este mismo año de manera innegociable.

Martínez ha lamentado que “haya sido necesario llegar a este punto para que el Ayuntamiento actúe en un barrio que lleva demasiado tiempo olvidado”, y ha asegurado que VOX seguirá vigilante para que no vuelva a producirse una situación de este tipo. “Nuestro compromiso es claro: seguiremos estando en la calle, con los vecinos, y utilizando todas las herramientas institucionales para que Priego no tenga barrios de primera y de segunda”, ha concluido.